

## ケイセイマサキ建設㈱ 地域貢献 判官館森林公園キャンプ場など整備



5月21、22日の2日間、ケイセイマサキ建設株式会社が地域貢献の一環として、判官館森林公園キャンプ場の散策路の丸太整備、砂利の補充、駐車場に視線誘導標の設置などの作業を行いました。

これは、同社が日高自動車道新冠町大狩部東改良工事を施工しており、町へ地域貢献を申し出たことにより行われました。

## 新冠中学校生徒会が診療所へ リングプル収集で車椅子の寄贈



6月8日、新冠中学校米田孝太生徒会長が国保診療所を訪れ、渡部所長へ車椅子を寄贈しました。

同校は生徒会活動で2014年からリングプル収集を開始。生徒や職員、地域住民などに協力を呼び掛け、6年間で600以上を集め、江別市のリングプルネットへ送り車椅子と交換し、国保診療所へ手渡ししました。

## にいかつぷピーマン

### 地域団体商標に登録

6月5日、道内一の生産量を誇る「にいかつぷピーマン」が特許庁の地域団体商標に登録されました。

この登録は、地域ブランドの確立、消費者からの信用維持、農業競争力の強化などを目的に、JAにいかつぷが昨年4月に申請していたもので、道内で35件目、日高管内では2件目の取得となります。



「にいかつぷピーマン」は道内生産量の約半分を占める安定した生産量と柔らかく瑞々しい品質が高く評価されており、昨年度の販売額は8億4千万に達しています。

# ま ち の 話 題

あ れ こ れ

## 字本町 橋本 正美さん

### 瑞宝双光章を受章



このたび、橋本正美さんが瑞宝双光章を受章され、6月19日、北海道商工会連合会横島義人事務局長より、勲記と勲章が伝達されました。

橋本さんは、平成27年に管内商工会連合会会長に就任。道商工会連合会理事としても組織の基盤強化に努められたほか、昭和45年に新冠消防団に入団し、消防副団長や団長などの重役を担い、団員の指導育成・技術力向上に尽力されました。

## コロナに負けるな!!

### 町商工会青年部が消毒液の寄贈



6月25日、町商工会青年部より町内の認定こども園及び各小中学校などへ消毒液一斗缶5缶の寄贈がありました。

同青年部西村修司部長から、「新冠町の子どもたちのために、主に子どもたちが活動する施設で活用していただきたい。」と温かい思いが込められ、教育委員会に届けられました。



## 本格イタリアンスイーツ作り

### ティラミスⅡ私を元気にして

5月22日から6月30日にかけて、町教育委員会は、新型コロナウイルス感染症による外出自粛の期間中、自宅に居る時間を活用してもらおうと、『ティラミス作り講座』を実施しました。

これは、町内出身者で札幌の「テアトロデイマツサ」で料理長を務める新田裕也シェフの協力により実施され、参加者には、「ティラミス」のレシピと分りやすい動画が収録されたDVDが送付され、届いたレシピを参考に自宅で15組、45名の方がティラミス作り挑戦しました。

## より一層の長寿を願ひ

### おうるの郷で白寿のお祝い



6月12日、おうるの郷で、99歳を迎える字大富生まれの白浜敏さんに、町社会福祉協議会鎌田盛行会長より祝状と記念品が贈られました。

この日は、新型コロナウイルス感染症予防に伴い、面会が制限されていたため、鬼海将芳施設長ら職員より、家族などから届いたお祝いの花束とメッセージカードも手渡され、より一層の長寿を願ひ誕生日を祝いました。

## 金平組と太陽デイリーファーム 消防団協力事業所に認定



6月15日、役場会議室で消防団協力事業所に認定された有限会社金平組と株式会社太陽デイリーファームに日高中部消防組合の鳴海副管理者より認定証と表示証が交付されました。

この制度は、従業員などが消防団員として複数入団しているなど、消防団活動に理解と協力があがり、地域社会への貢献が認められる事業所を認定し、地域の防災体制をより一層充実させることを目的としています。

## 幌村建設㈱ 地域貢献

### 判官館森林公園管理棟整備



6月25日、幌村建設株式会社が老朽化している判官館森林公園管理棟の屋根の塗装と長期間使用されていない灯油タンクの撤去作業を行いました。

これは、同社が日高自動車道新冠町高江改良工事を施工しており、町へ地域貢献を申し出たことにより行われました。

同公園キャンプ場は、新型コロナウイルス感染症により開設が遅れていましたが、7月3日から開設しています。

## ボランティア手芸講座

### おしゃれで可愛い手作りマスクを作ろう



6月30日、町教育委員会主催の『ボランティア手芸講座』で作成されたマスクが、町社会福祉協議会へ寄贈されました。

これは、新型コロナウイルス感染症に伴う外出自粛により、自宅にいる時間を有意義なものとするため計画された講座で、参加者30名、合計240枚の手作りマスクが手渡されました。

マスクは、町社会福祉協議会や役場、レ・コード館でマスクを必要とする方へ配布されます。